

**DADONVILLE** ■ Cette cérémonie s'est déroulée samedi

# Une série d'inaugurations

Le remplacement de l'éclairage public, la borne de recharge électrique ainsi que la réhabilitation de la mairie et de la maison des associations ont été salués.

**B**ien entouré, Marc Petetin, maire de Dadonville, a inauguré plusieurs séries de travaux qui concourent à améliorer le cadre de vie de la population, des associations, des agents municipaux et des élus, samedi.

Dans un premier temps, il s'agit du remplacement de l'éclairage public, de l'enfouissement et de réverbères à LED, dans les rues de Javersy, du Pressoir, Petite rue et place de la Liberté. Dans le même temps, le réseau téléphonique Orange a lui aussi été enfoui.

Le syndicat des eaux Dadonville-Ascoux a également profité des travaux pour effectuer un bouclage du réseau d'eau potable, entre la place de la Liberté et la rue de Varennes.

## Une borne pour les véhicules électriques

Il a, ensuite, été question de la borne double recharge des véhicules électriques. Implantée sur le



**DEVANT LA MAIRIE.** La mosaïque représente la coupe du moulin séchoir éolien de Duhamel du Monceau.

parking devant la mairie, elle peut accueillir deux véhicules en même temps.

Les travaux de réhabilitation de la mairie et de la maison des associations ont été présentés. Pour la mairie, un cheminement dans les combles a été réalisé et un plafond coupe-feu mis en place, le local archives a été protégé par un coffrage coupe-feu.

Suite aux travaux d'accessibilité, le parvis a été élargi, une marche a été

supprimée et une mosaïque représentant la coupe du moulin séchoir éolien du Duhamel du Monceau a été réalisée devant l'entrée.

L'isolation de la maison des associations a été totalement revue, avec la pose d'une ITE (Isolation thermique extérieure) de seize centimètres d'épaisseur et la reprise de la toiture et des ouvrants.

Marc Gaudet, président du conseil départemental,

a insisté sur le fait que Dadonville est un exemple quant à l'investissement des collectivités locales en faveur de l'environnement et mériterait, si cela était possible, d'être labellisée.

Un son de cloche identique pour Nadine Monteil, sous-préfet de Pithiviers. Elle a souligné que l'aboutissement de ces travaux était le résultat d'une vision globale et stratégique, démarrée depuis plusieurs années. ■